

# Landesrätin Barbara Eibinger-Miedl zu Besuch bei Green Testing Lab: „Ein Vorreiter für Innovation in der Steiermark“

22. Jänner 2025

Das High-Tech Unternehmen Green Testing Lab (GTL) aus der Oststeiermark durfte gestern die Landesrätin MMag.<sup>a</sup> Barbara Eibinger-Miedl willkommen heißen. Der Besuch stand im Zeichen der



Bild 01: ÖVP Klubchef Lukas Schnitzer, GTL Geschäftsführer Max Hofer, Landesrätin Barbara Eibinger-Miedl, Bürgermeister Johann Schützenhofer

technologischen Weiterentwicklung im Bereich der E-Mobilität – einem der wichtigsten Zukunftsfelder für Wirtschaft und Umwelt.

MMag.<sup>a</sup> Barbara Eibinger-Miedl, Landesrätin für Wirtschaft, Arbeit, Finanzen, Wissenschaft und Forschung nahm sich die Zeit, um den hochtechnologischen Betrieb im Bereich Abuse Testing von Batterien für die E-Mobilität kennenzulernen und zeigte sich sichtlich beeindruckt von einem hochtechnologischen Betrieb in einer ländlichen Gegend.

## Exklusive Einblicke in einen innovativen Betrieb aus der Oststeiermark

Im Rahmen ihres Besuchs erhielt die Landesrätin einen ausführlichen Einblick in die Arbeit von Green Testing Lab. Als eines der modernsten Batterie-Prüfzentren Europas im Bereich des Abuse Testings treibt das Unternehmen die Entwicklung von sicheren und effizienten Batterien mit Pioniergeist voran.

„Ich bin begeistert von dem Engagement und der Innovationskraft, die hier spürbar sind. Die spannenden Einblicke in die Expertise und Technologien, die für das Testen von Batterien dieser Art benötigt werden, waren beeindruckend. Spektakulär würde ich sagen!“, so Landesrätin Eibinger-Miedl während ihres Rundgangs.



Bild 02: Führung über das Testgelände

### **Bedeutung für die Steiermark**

Die Landesrätin betonte die Bedeutung solcher Vorzeigebetriebe für die wirtschaftliche und technologische Weiterentwicklung der Region. „Green Testing Lab zeigt eindrucksvoll, wie Innovation und Nachhaltigkeit Hand in Hand gehen können. Der Standort Greinbach ist ein Leuchtturmprojekt für die Steiermark und darüber hinaus.“



Bild 03: Geschäftsführer Max Hofer gibt einen Überblick über das Unternehmen



Bild 04: Geschäftsführer Max Hofer erklärt Prozesse und Abläufe im Battery Testing

### **Motivation für die Zukunft**

Für Geschäftsführer Max Hofer war der Besuch eine besondere Bestätigung für die Arbeit seines Teams: „Wir fühlen uns geehrt, die Landesrätin bei uns begrüßen zu dürfen.

Ihr Interesse an unseren Projekten motiviert uns, weiterhin mit vollem Einsatz an der Mobilität der Zukunft zu arbeiten – sicher, nachhaltig und effizient.“

Mit dem Fokus auf kontinuierliche Forschung und Entwicklung plant Green Testing Lab, auch in Zukunft wegweisende Lösungen für die Mobilität von morgen zu schaffen und damit einen wesentlichen Beitrag zu einer ökologischeren Welt zu leisten.

### **Bildtexte:**

Bild 01: ÖVP Klubchef Lukas Schnitzer, GTL Geschäftsführer Max Hofer, Landesrätin Barbara Eibinger-Miedl, Bürgermeister Johann Schützenhofer

Bild 02: Führung über das Testgelände

Bild 03: Geschäftsführer Max Hofer gibt einen Überblick über das Unternehmen

Bild 04: Geschäftsführer Max Hofer erklärt Prozesse und Abläufe im Battery Testing

### **Fotocredit:**

© Green Testing Lab GmbH



## Kontakt:

### Green Testing Lab:

**Elisabeth Neuberger**

*Head of Finance & Marketing*

+43 664 18 33 208

[e.neuberger@greentestinglab.com](mailto:e.neuberger@greentestinglab.com)

**Stephanie Lackinger**

*Marketing*

+43 664 38 11 562

[s.lackinger@greentestinglab.com](mailto:s.lackinger@greentestinglab.com)

**Max Hofer**

*Geschäftsführung Green Testing Lab*

+43 664 16 25 780

[m.hofer@greentestinglab.com](mailto:m.hofer@greentestinglab.com)

### Pressesprecher Büro Landesrätin MMag.a Barbara Eibinger-Miedl:

**Mag. Markus Poleschinski**

0316/877-4515

[markus.poleschinski@stmk.gv.at](mailto:markus.poleschinski@stmk.gv.at)

## Links:

<https://www.greentestinglab.com/>